

REVISA DOCUMENTOS. Ramalla, Margen Occidental del Jordán, diciembre 4. Soldado israelita revisa documentos de identificación a árabes, en un control de la carretera cerca de la Universidad de Bir Zeit. (Reuter)

En E.U.

Redoblarán Esfuerzo por Ayuda Privada a Contras

BOSTON (Massachusetts, EE. UU.), diciembre 4 (EFE).— Las organizaciones norteamericanas que recaudan fondos privados para los rebeldes nicaraguenses, temen que el es-

cándalo de "Irán-Contras" perjudique sus actividades de asistencia

glaus, "The

dijeron al diario

"The Christian Sciencia Munitor" que este asunto puede llevarles a redoblar

sus esfuerzos para captar ayuda para los "contras".

teamericana reveló la se

mana pasada que entre 10 y

30 millones de dólares, ob-tenidos por la venta de ar-

mas estadounidenses a Irán, fueron transferidos

cuentas bancarias en

-Favor pase a la página 55.

DIMITIRA. Washington, diciembre 4. La-

rry Speakes anunció

su dimisión como vo-

cero de la Casa Blan-ca hoy. (AP).

La Administración nor-

Los dirigentes de estos grupos, como el Consejo para la Libertad, liderado por el general Joan Sin-

Renuncia el Vocero Presidencial de E.U.

WASHINGTON, diciembre 4 (UPI).— El portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes, el principal voce-ro presidencial desde marzo de 1981, anunció hoy que renunciará a su cargo para trabajar en una firma de Wall Street

Speakes declaró a los periodistas que abandonará la Casa Blanca el primero de febrero, para ocupar el puesto de Vicepresidente de Comunicaciones de Merril Lynch Co.

Speakes, de 47 años, ha sido el principal portavoz de la Presidencia desde el atentado contra el Presi-dente Ronald Reagan en marzo de 1981, cuando el Secretario de información James Brady resultó gra-

-Favor pase a la página 31

En Europa

Operación Irán-Contra Discutirán "Los Doce"

LONDRES, diciembre 4 (UPI).— La Primera Mi-nistra Margaret Thatcher será desde mañana la anfitriona de una conferencia de gobernantes europeos que discutirán las maneras de combatir juntos el terro-rismo y el SIDA, informa-ron hoy funcionarios guber-

Comunidad Europea también analizarán el ac tual escándalo en Estados Unidos por las ventas de armas a Irán y el finan-ciamiento clandestino a los rebeldes nicaragüenses, pero probablemente no harán una declaración públisobre las dificultades del Presidente Ronald

Indicaron que los jefes de gobierno de los 12 países de -Favor pase a la página 31 Resumen mundial

Temblores Matan a Niña en Brasil

RIO DE JANEIRO, diciembre 4 (AP).— Temblores de poca intensidad sacudieron hoy al noreste de Brasil por cuarto día seguido y una niña de ocho meses murió al ser golpeada por fragmentos de una vivienda, informaron las autoridades.

Un total de ocho temblores que registraron has-ta 3.7 grados en la escala Richter sacudieron a la comunidad agrícola de Joao Cámara, a 3.000 kiló-metros al noreste de Río, informó por teléfono a la AP el alcalde José Leite.

Una niña de ocho meses que dormía en las

-Favor pase a la página 55.

Sandinistas Ocupan 30 Kilómetros de Honduras

Ejército sandinista ha ocu-pado una extensión de 30 kilómetros dentro del territorio hondureño, según versiones de campesinos del sector oriental de Hondu-ras, difundidas hoy en esta capital.

Los denunciantes aseguran que los sandinistas encuentran en las comunidades de Español Grande, Españolito, Arenales, Ze-peda y Las Vegas, las cuales anteriormente esta-ban en poder de los contrarrevolucionarios nicaragüenses

Las tropas nicaragüen-ses se han dedicado a reco-lectar café y las cosechas de maiz, arroz y otros culti-vos, que luego trasladan en helicópteros a Nicaragua,

dijeron los informantes a radio "América" de esta capital.

Según los labriegos del oriente de Honduras, los helicópteros sandinistas aterrizan en un campo abierto en la comunidad de

Zepeda. Dijeron además que en la zona conflictiva no se ob-

-Favor pase a la página 31

Honduras Busca Solución a Comercio con Vecinos

TEGUGICALPA, diciembre 4 (ACAN-EFE).— El Ministro hondureño de Economía, Reginaldo Panting, se reunirá con sus homólogos de Costa Rica y Guatemala para buscar una solua los problemas comerciales que enfrentan.

Panting, según anun-ciaron fuentes oficiales,

pretende lograr acuerdos bilaterales con los países vecinos que permitan la continuación del intercambio comercial.

El funcionario hondureño viajó hoy a San José para asistir a una reunión con los ministros de Economía

-Favor pase a la página 37.

En Colombia

Denuncian Vínculos FARC y Traficantes de Drogas

BOGOTA, diciembre 4 (DPA).— Las llamadas Fuerzas Armadas Revolu-cionarias de Colombia (FARC), de orientación prosoviética, que mantiene una tregua con el Gobierno del Presidente Virgilio Bar-co, tendría vínculos con las bandas de narcotrafican-tes, según el testimonio de dos desertores de esa agrupación guerrillera, revelado en la sesión plenaria de la Cámara Baja del Congreso.

El representante liberal del departamento del Ca-queta, Rodrigo Turbay, presentó a la Cámara dos grabaciones de los exguerrilleros Jairo Quintumbes

-Favor pase a la página 31

Reagan Defiende Negativa de North y Poindexter podria incriminarlos.

WASHINGTON, diciembre 4 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan defendió hoy la decisión de dos de sus ex funcionarios que apelaron a la Quinta En-mienda de la Constitución para negarse a declarar en el Congreso sobre la venta de armas a Irán y la transferencia clandestina de fondos a los rebeldes nicaragüenses, alegando que ello

Cualquier miembro del gabinete llamado a decla-rar ante el Congreso tendrá el mismo derecho, dijo Reagan a los periodistas.

Preguntado sobre la negativa de su ex asesor de Seguridad Nacional, cealmirante John Poindexter, y su ayudante el Te-

-Favor pase a la página 68



cedencia, diciembre 4. Fotografía de Ma-rilyn Monroe cuando tenía 19 años de edad. Será publicada por la revista Playboy.

Cañones Israelies y Chiítas contra OLP

SIDON, Libano, diciembre 4 (UPI).— Cañoneras israelies atacaron hoy a fuerzas palestinas que combatían con las milicias chiitas por el control de las collinas del subsets de certa de crita. colinas del sudeste de esta ciudad portuaria, matando a un guerrillero e hiriendo a otro, dijeron fuentes poli-

Los palestinos también se vieron bajo intenso fuego de la milicia chiita Amal en Beirut, donde 13 personas fueron muertas y 57 heridas en ataques de tanques en dos campamen-

-Favor pase a la página 25.

Cary Grant Lega Bienes a su 5a. Esposa e Hija

SANTA MONICA, California, EE.UU., di-ciembre 4 (AP).— El actor Cary Grant dejó su residencia y perte-nencias personales a su esposa, 255.000 dólares a varios amigos y organizaciones de fines caritativos y dispuso que el resto sea dividido entre su cónyuge e hija, de acuerdo con su testamento.

Grant estipuló tam-bién que varias piezas de su vestuario fueran entregadas a amigos su-yos como Frank Sinatra

y Kirk Kerkorian. El actor falleció el sá-bado en Davenport,

Iowa, donde iba a hablar de su carrera. Su cadáver fue enviado a Los Angeles y cremado al día siguiente. De acuerdo con sus deseos, no hubo funeral.

El testamento deja a la quinta esposa de Grant, Barbara Harris Grant, su residencia en Beverly Hills, así como todos sus "bienes personales tangibles", incluso muebles, obras de arte y automóviles.

De acuerdo con el testamento, que el actor firmó el 26 de noviembre de 1984, la esposa de

-Favor pase a la página 68.



REHUSA DECLARAR. Washington, E.U., di-ciembre 4. El teniente coronel Oliver North, que rehusó dar declaraciones ante la Comisión de Inteligencia del Senado, fue apoyado por el Presidente Ronald Reagan. North (derecha) antes de llegar a la oficina de su abogado. (Reuter). ed delegado sere sovienco